

Weekly Bulletin 2020-2021



RI会長
ホルガー・クナー



ロータリーは
機会の扉を開く

静岡東ロータリークラブ

会長/相原雄治 幹事/長島秀親

事務局/静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザビル5F TEL054-254-5611

例会場/ホテルアソシア静岡 例会日/毎週 木曜日 12:30~13:30

<http://www.shizuoka-east-rc.jp>



会長
相原雄治

第2988回例会 令和 3年 6月17日(木)

《司会》長島秀親君

《合唱》「それでこそロータリー」

《ソングリーダー》由利浩志君

《ゲスト》なし《ビジター》なし

《会長挨拶要旨》相原雄治会長

本日のテーマ：生産年齢人口
先週は静岡市の空家について話をしました。その空家を考える際には人口問題が重要ですが、本日は生産年齢人口について話をしてみたいと思います。
約20年前に信託銀行を退職し自分の

僅かな貯蓄を集めて起業して以来、相続対策と不動産有効活用、そして投資を柱に事業展開をしてきました。

特に投資については、銀行員時代に全店優績者表彰を受けた時に「本当にお客様の資産形成に役に立って自分は表彰を受けているのか？」という疑問と虚しさを感じました。そのことを胸に独立後は、金融商品を売るための口先セールスや短期的目先の成果にとらわれない本当の資産形成となる投資を研究してきました。

その基本が、長期投資とマクロ経済分析です。その中で重要な指標の1つが生産年齢人口です。生産年齢人口とは15歳以上60歳未満の人口の事です。

英語では、「working age population」となります。日本では1990年代初めにピークを迎えその後減少しています。日本がそうであるように近代経済において世界の各国で同様の傾向が見られます。ということは長期的生産年齢人口が増えていく国への投資が考えられます。2050年までの傾向を見ると

EUの国々軒並み減少、アメリカやカナダは効率的な移民政策で生産年齢人口が増えるような政策がなされており増加傾向が続きます。アジアでは、これまでアジア経済をリードしてきた中国・シンガポール・タイが高齢化により減少傾向にあり、ベトナム・インドネシア・フィリピンが増加傾向にあります。中長期の投資やビジネスを考える際にこの生産年齢人口を見ていくことは非常に重要と思っています。興味ある方は調べてみてはいかがでしょうか？



《退会者挨拶》宇田川亨君

グループ会社である、東京ステーション開発株式会社の社長として転勤することになりました。3年間の想いではクリスマス会を担当したこと、奉仕の心を持って例会にも参加できました。後任にも引き継ぐつもりで

す。3年間本当にありがとうございました。



《新入会員挨拶》

株式会社なすび

藤田尚徳君：飲食業界が非常に厳しい昨今入会するか迷いましたが、今回入会させていただくことに致しました。「ライバルは同業他社ではなく時代の流れ」と思っております。

青年会議所の先輩方も大勢いらっしゃるので楽しく参加できればと思っています。よろしく願いいたします。



《新入会員挨拶》

あいおいニッセイ同和損害保険（株）

生田陽一君：肥田さんのご紹介で、この度入会させていただくことになりました。9.11 同時多発テロ時、身近なところで市民の方々が奉仕されているところを拝見しました。これから自分もその様な活動に参加できればと思っています。よろしくお願いたします。

《本日のプログラム》役員・リーダー期末報告

■クラブ管理運営委員会 委員長：長田きみの君

【プログラムG】森下登志美君

メンバーは榛葉、森下、石田会員の3名でしたが、相原会長にもゲスト卓話者の選定にはご協力いただいた。充実した例会となるよう会員の皆様の関心や興味に答えるよう幅広い分野からゲストをお呼びした。年度を通じてゲスト卓話10回 新入会員卓話8回となった。ご協力いただきました皆様には感謝いたします。

【クラブ奉仕G】リーダー：神野一成君

4月のクラブフォーラムにて、堺泉ヶ丘クラブがロータリー100周年記念して作成したポールハリス幼少期逸話を紹介した。パワーポイントにてクラブ奉仕の在り方腿披露し理解も深めた。

【出席G】リーダー：宮城展代君

今年度はメイクアップも発表の仕方も変更した。年間平均出席率目標は90%以上、欠席時の事前連絡は100%を目指したが未達で終わった。出席報告は前月までの暫定出席率で報告、シンプルでわかりやすくなったと思う。5月までの平均出席率は89.05%。月末までの3回のメイクアップがあるので利用し90%に届けたい。1年間ありがとうございました。

【親睦活動G】リーダー：小日向真君

長田委員長のアイデアで明るく、楽しく、元気な例会受付を実施出来た。コロナ禍夜間例会イベントは、ほぼ実施できなかった。しかし4月の観桜会は万全の対策下、浮月桜様にてゲスト坂本冬休みさんをお呼び実施できたことは良かった。親睦を深めるための企画も次年度川崎会長へ引き継いだ。

1年間ありがとうございました。

【スマイルG】リーダー：青島隆晴君

今年度は、親睦Gと合同活動になり人数の多いグループでの活動となった。今年から1,000円のプチスマイルも導入して気軽にスマイルしていただける様にした。

「今日は何の日？」を会員の皆様に意識して頂き、少しでもスマイルのきっかけとなる様に活動した。その結果として目標1,000,000円に対して2021.6.10現在での集計で772,000円、達成率77.2%。

残念ながら目標にあと228,000円不足。

結果を受けて、先ほど長田委員長より市中引回しの刑を言い渡された。コロナ禍で各企業様の会合への出席制限があったなど制限がある中、皆様のご協力ありがとうございました。

【ソングG】リーダー：大村幸代君

3期目を迎えた委員参加型のソングリーダーも、皆様のご協力のもと無事終わることが出来た。ありがとうございました。

【SAAG】リーダー：島武君

1年を通じて、例会会場の監督、BGMの準備、座席表作成、来賓のアテンドを担当させていただいた。本年度はコロナ禍ということもあり、例会場への入場の際の消毒のお声がけを徹底させていた。少なくとも年内一杯はコロナ対策が必要になると思われるので、まずは感染症予防に努めていただきたい。ご協力いただき、ありがとうございました。

【ロータリー財団G】リーダー：由利浩志君

活動報告として7月19日（日）地区ロータリー財団セミナーがグランシップで行われ長島幹事、川崎会長エレクト、由利の3名で出席、11月12日（木）ロータリー財団クラブフォーラムにて2019年度グローバル補助金奨学生、中沢涼介君によるZOOMによる卓話を行った。ロータリー財団への寄付として、年次基金寄付、地区目標150USドル以上に対して120USドルの寄付。ポリオプラス基金への寄付30USドル/人 年、ベネフェクター1名という結果。ロータリーカード入会にあたり現在当クラブは9名加入済み。

【米山G】リーダー：望月康弘君

コロナ対策下7月の米山記念奨学セミナー、米山梅吉記念館、

秋季例祭春季例祭も中止となった。当クラブ推薦、米山親善奨学生、文順姫さんより近況報告と題する卓話を ZOOM 使用により行った。それにより米山記念奨学会を身近に感じる事が出来た。上半期寄付金 2,000 円、下半期は 12,000 円をいただいた。

《スマイル報告》

相原会長、新聞桂子君、長田きみの君、肥田隆輔君

藤田尚徳さん、生田陽一さんの入会を祝して！

宇田川亨君

3 年間お世話になりました。今後も奉仕の心を大切にしていります。皆様に感謝してスマイルします。

伊藤洋一郎君

宇田川さんとの別れに惜別の想いでスマイルします。

小日向真君、青島隆晴君

親睦、スマイルグループ活動へのお礼です。

栗木良彦君

日立 CM ソング作詞家の伊東アキラさん、作曲家小林亜星さんのご冥福と、長きに渡るお力添えに感謝してスマイルします。

長谷川泰君

来週の夜間例会を欠席しますのでお詫びのスマイルです。